

RANGKUMAN BUKU YOUNG ON TOP UPDATED BY BILLY BOEN

40 KUNCI SUKSES DI USIA MUDA

Rangkuman oleh [Intan Wahyuni]

BAGIAN SATU : *WHO YOU ARE*

1. *Find Your Purpose in Life*

Di dalam pidatonya di MT University, Tim, CEO Apple mengatakan “Ketika kamu melakukan hal yang lebih besar daripada dirimu, kamu menemukan Purpose-mu”. Saya mengambil kesimpulan dalam Bagian ini yaitu ketika kamu ingin menemukan tujuan hidup kamu harus memahami arti dari kebahagiaan itu sendiri dan kebahagiaan yang sempurna itu ketika kita berguna untuk orang lain salah satunya dengan membuat orang lain bahagia. Michle Gates menulis dalam bukunya yang berjudul Hor Starbucts Save My Life “Dengarkan ... hatimu untuk mendapatkan kebahagiaan sejati”.

2. *Do What You Love & Love What You Do*

Passion adalah sesuatu yang kamu cintai, yang ingin kamu lakukan terus-menerus meski ngga dibayar sekalipun. Sangat penting mengetahui passion kita karena hal inilah yang membuat kita melakukan sesuatu pekerjaan tanpa terbebani. Passion adalah faktor X yang memberikan kamu energi untuk berbuat lebih sehingga tidak akan berhenti hanya karena ada rintangan. Disaat sesuatu pekerjaan dilakukan sepenuh hati kita cenderung memberikan hasil yang lebih baik dibanding mereka yang ngerjain hal yang ngga sesuai passion-nya. Namun, kalau kamu belum berkesempatan melakukan hal yang kamu sukai, cobalah cintai hal yang sedang kamu lakukan saat ini.

3. *Be Grateful*

Lihatlah sekelilingmu banyak hal yang patut kamu syukuri, ketika kamu bersyukur dengan apa yang kamu miliki, yang kamu lihat, kamu dengar, kamu rasa, kamu makan, sekecil apapun, kamu akan dipenuhi ketenangan dan pikiranmu pun akan jernih. Fokuslah kepada hal yang lebih positif dan rencanakan banyak kesuksesan yang ingin kamu raih. Kesuksesan besar tersebut bisa kamu raih jika kamu bersyukur terlebih dahulu karena ngga ada hal besar yang bisa kita capai jika kita belum bisa bersyukur atas hal-hal kecil yang terjadi dalam hidup kita.

4. *Be Healthy*

Kalau kamu terus-terusan ngga menjaga gaya hidup, ngga peduli dengan kesehatanmu, lama-kelamaan daya tahan tubuhmu juga pasti akan menurun, dan kamu bisa jatuh sakit. Mengejar

kesuksesan dalam berkarier itu penting. Tapi, percayalah hidup sehat lebih penting. Kamu gak akan menikmati hidup ini kalau kamu ngga sehat.

5. *Dream & Think BIG, Be Specific*

Bermimpi adalah hal dasar di dalam pikiran yang bisa kita lakukan untuk meraih sesuatu yang kita impikan. Kalau dari awal kita sudah bilang “ngga mungkin” atau “susah”, kemungkinan besar ketika mencobanya kita akan gagal atau merasa hal itu susah banget. Yang menentukan sesuatu itu susah itu adalah pikiranmu sendiri. Jadi jangan biarkan dirimu sendiri membuat penjara untukmu. Lepaskan penjara itu dan melangkahlah menuju kesuksesan.

6. *Be Inspired, Motivate Yourself*

Inspirasi bisa kita dapatkan dari mana saja, dari penjual nasi, nari teman kerja, teman kuliah, teman masa kecil, atau dari ayah dan ibu. Namun hal yang paling penting motivasi itu datang dari dalam diri kamu. Motivasikan dirimu sendiri dan teruslah lihat keatas apa yang ingin kamu gapai selama sepuluh tahun kedepan dan buatlah rencana untuk mewujudkannya.

BAGIAN DUA : THE COMMON SENSE

7. *Acts as the Owner*

Belajar menjadi pemimpin dengan menganggap tempat kita bekerja adalah perusahaan kita sendiri yang harus kita lindungi kita kembangkan menjadi lebih baik lagi. Jangan takut mengemukakan pendapat selama menurutmu itu benar dan bermanfaat untuk perusahaan. Teruslah berusaha sampai kamu terbiasa memiliki perusahaan dan kamu benar-benar bisa memimpin perusahaanmu sendiri suatu hari nanti.

8. *Walk the Talk*

Ketika kita meyakini sesuatu yang positif kita harus mengaplikasikannya kedalam perbuatan dan rutinitas kita sehari-hari. Hidup ini harus memiliki integritas karena jika kita tidak berpegang dengannya kekuasaanmu akan bertahan sementara. Karena untuk sukses di pekerjaan, kita harus menyadari bahwa selain uang yang diincar, ada hal yang lebih penting, yaitu menjaga nama baik.

9. *Be Confident*

Robin Sharma, di bukunya yang berjudul the 8 Ritual of The Leaders bilang, ”Kesuksesan berasal dari dalam diri”, artinya kalau kita mau sukses kita harus percaya diri. Percaya diri itu sangat berguna contohnya ketika kita bertemu dengan orang lain, ketika kamu berada di lingkungan yang baru, atau ketika kamu membuat kesalahan sehingga kamu bisa percaya diri dan yakin untuk tidak mengulangi hal yang sama.

10. *Be On Time*

Jika kamu ingin sukses kamu juga harus disiplin akan waktu, tanpa disadari ketika kamu tepat waktu kamu telah memberikan salah satu bentuk hormat yuntuk diri kamu sendiri. Buatlah perencanaan waktu sesuaikan dengan keadaan sekitarmu supaya kamu selalu bisa *On Time*.

11. *Be Open Mind*

Kamu harus memiliki pirkiran terbuka kepada hal apapun termasuk hal kritikan yang datang kepadamu. Ketika kamu dihadapkan dengan suatu kritikan cobalah untuk membuka fikiranmu dan lihat dari sudut pandang yang objektif. Hindari membuat keputusan secara buru-buru. Karena ketika kamu bisa membuka fikiranmu terhadap sekitar, kamu akan menemukan hal baru yang mungkin saja bisa merubah pola fikirmu untuk menjadi orang lebih baik lagi.

12. *Respect Everyone*

Respect adalah hal penting selanjutnya yang harus kamu miliki. Jika kita mengharapkan orang lain menghormati kita maka terlebih dahulu kita harus memberikan sikap respect untuk orang lain. Jangan memilih-milih harus hormat kepada siapa yang lebih pintar lebih kaya lebih tinggi jabatannya atau lebih tua darimu. Menghormati orang yang statusnya lebih tua itu mudah namun kamu juga harus menghormati orang dibawah kamu. Misal dengan mengucapkan terima kasih disaat mereka melakukan sesuatu untukmu

13. *Make a lot of Friends*

Memiliki teman bagaikan membuat koneksi untuk lebih cepat sukses di masa yang akan datang. Bertemanlah dengan siapa saja karena bisa jadi sekarang mereka belum menjadi siapa-siapa namun suatu saat nanti mereka menjadi orang yang akan membantumu. Memang tidak semua teman akan membantumu, namun akan lebih baik kamu memiliki banyak teman ketimbang tidak memiliki kenalan sama sekali. Buatlah orang lain senang berteman denganmu bantulah mereka sehingga ketika kamu membutuhkan bantuan suatu hari nanti mereka tidak akan enggan membantumu.

14. *Be Humble*

Jadilah rendah hati dan tidak sombong seperti padi semakin berisi semakin menunduk. Menjadi sombong sama sekali tidak memberikan keuntungan yang ada orang lain malah tidak suka terhadap kita. Sejatinya orang yang terlihat lebih humble akan lebih mdah untuk sukses dan menjadi lebih baik.

BAGIAN TIGA : *THE COMMON PRACTICE*

15. *Learn from Mistakes*

Tidak ada jalanan yang sempurna. Tidak ada jalanan yang semulus sutra dan tanpa polisi tidur ataupun lubang. Belajarlah dari kesalahan diri sendiri dan orang lain dan jangan pernah takut membuat kesalahan. Karena dengan kamu membuat kesalahan kamu telah belajar hal baru. Ketika kamu membuat kesalahan jadikan pelajaran untuk pengalamannya kedepannya agar tidak terlibat akan masalah yang sama.

16. *Never Give Up*

Jangan pernah menyerah karena bisa jadi ketika kamu hendak menyerah satu langkah kedepannya kamu akan sukses. Jadi jangan sia-siakan perjuangan kamu yang sudah melakukan banyak hal untuk sukses. Semua orang sukses pernah gagal dan percobaan yang keberapa kali baru sukses, kamupun sama kita tidak tau percobaan yang keberapa adalah rezeki kita.

17. *Think Positive*

Berfikir positif adalah kunci menuju kesuksesan dengan tidak berprasangka buruk, memandang rintangan yang ada dengan fokus pada pencarian solusinya. Saat kamu berfikir negatif kamu tidak bisa fokus lagi dan pekerjaanmu akan campuradul. Kamu harus menyaring pikiran yang harus kamu pikirkan dan pikiran yang tidak harus kamu simpan di otakmu.

18. *Be Creative*

Kita perlu mengikuti zaman agar selalu bisa diterima oleh kebanyakan masyarakat. Hal tersebut mengharuskan kita untuk terus berfikir kreatif agar terus melakukan hal baru yang akan orang lain sukai. Seperti contohnya perkembangan teknologi dari waktu ke waktu, jika teknologi terus berkembang perusahaanpun harus kreatif mengikti teknologi tersebut kalo tidak mereka akan mati tergerus zaman.

19. *Just Perform, Finish A to Z*

Tunjukkan kemampuanmu dan lakukan pekerjaanmu semaksimal mungkin. Apapun yang dilakukan secara setengah-setengah hasilnya juga pasti gak akan bagus maksimal. Mental “ yang penting sudah saya selesaikan” juga sering kali membuahkan hasil yang gak maksimal bahkan jauh dari yang diharapkan.

20. *Be Detail Oriented*

Berorientasi terhadap detail tidak berarti hanya peduli terhadap semua hal kecil. Kamu harus spesifik dan bertanggung jawab terhadap suatu hasil. Kecuali kamu benar-benar peka terhadap detail, hasilnya akan seperti yang kamu inginkan.

BAGIAN EMPAT : *THE TIPS & TRICKS*

21. Do Not Assume

Jangan malu bertanya karena takut dikira bodoh justru hal tersebut membuatmu melakukan banyak kesalahan. Begitupun orang sebaliknya ketika mengerjakan proyek bareng akan lebih baik menjelaskan atau memberitahukan kepada rekan harus bagaimana jadi tidak ada miss komunikasi.

22. Do Things Fast with A.P.U.R.

Kalo sebuah tugas bisa dilakukan dengan cepat dan maksimal kenapa harus memilih lambat dan maksimal. Ketika sebuah tugas diberikan oleh atasan usahakan untuk mengabari step by step yang sudah kamu kerjakan (Automatic Progrest Updeta Report).

23. Bring Solutions, Not Problems

Biasakan untuk menyelesaikan masalahmu sebelum meminta bantuan dari orang lain terlebih dahulu. Memberikan solusi lebih baik dari memberikan masalah, atasan tempatmu bekerja akan lebih suka dan karimu pun akan lebih cerah. Setiap orang tentu lebih suka menerima kabar baik dari pada kabar buruk. Berfikirlah mandiri terhadap suatu masalah, ketika masalah tersebut setidaknya mendapat beberapa solusi darimu baru bicarakan dengan atasan atau rekan kerjamu.

24. Calculate The Risks

Semakin banyak yang kamu pelajari semakin banyak pengalamanmu dan semakin kuat instingmu. Kamu harus memikirkan resiko apa yang akan kamu hadapi ketika membuat sebuah keputusan. Pastikan kalo resiko yang akan kamu ambil tersebut masih bisa kamu atasi. Karena disaat kamu tidak memikirkan resiko kamu cenderung akan panik saat tiba-tiba resiko itu menghampirimu. Disaat kamu sudah mengetahui resiko yang akan kamu ketahui kamu akan mencari solusi untuk mengatasi resiko tersebut.

25. Go for the Extra Miles

Lakukan pekerjaanmu secara maksimal dan jangan takut menerima tugas ekstra dari atasanmu. Kamu akan belajar mengatasi banyak tugas lalu beresiap-siaplah akan kemungkinan suatu saat nanti kamu akan dipromosikan. Keluar dari zona nyamanmu dan ciptakan peluang yang lebih baik untuk masa depanmu. Sekarang banyak perusahaan yang mengharapkan pegawainya agar bisa melakukan tugas ekstrak. Kamu akan menemukan atasan yang baik ketika kamu membantunya mengerjakan pekerjaan diluar tugasmu dengan memberimu bonus.

BAGIAN LIMA : *THE ART OF MANAGEMENT*

26. See the Big Picture

Menjadi seorang pemimpin yang memiliki banyak rekan kamu harus melihat sesuatu secara menyeluruh karena akan repot jika kamupun harus mengatasi hal-hal kecil yang terlalu menguras tenaga dan waktu. Kamu harus paham lika-liku dan masa depan perusahaan yang mau dibawa kemana.

27. Be Fair

Sikap seorang pemimpin yang harus kamu miliki adalah adil. Kalau mau menjadi pemimpin kemampuan berbuat adil harus diasah lalu dijadikan kesadaran dan perilaku. Kalau sudah bicara soal bekerja, semua harus berdasarkan karakter (berpikiran terbuka, berpikiran positif, rendah hati, mau terus belajar, mau bekerja sama dalam tim)

28. Be Wise

Kebijaksanaan adalah hal positif yang wajib menjadi prinsip setiap orang terutama di dunia kerja. Ketika ada sesuatu yang membuatmu kesal saat ada yang mengirimmu email, cobalah tinggalkan sementara pesan itu dan buka esok hari. Kamu akan menemukan bahwa menunda sesuatu disaat kamu terbawa emosi itu lebih baik ketimbang meladeninya hingga membuat masalah besar. Disaat kamu menunda pesan kamu juga meredakan emosi dan mengecilkan kemungkinan terjadinya pertengkaran. Esoknya kamu bisa berfikir lebih jernih dan terbuka sehingga tau bagaimana harus merespon hal yang tadinya membuatmu kesal.

29. Set Your Priorities Right

Fokuskan hal yang kamu jadikan prioritas. Lakukan hal penting terlebih dahulu dan pisahkan bagian mana yang harus kamu kerjakan setelah itu. Di dunia kerja saat ini banyak perusahaan yang menerima tenaga kerja yang bisa melakukan banyak hal dalam waktu yang sempit. Kamu harus menjadi multitalenta agar lebih disukai perusahaan.

30. Know How to Win

Bernegosiasi di saat kerja atau dimanapun kita berada memang sering terjadi di kehidupan kita. Namun akan lebih baik bila kita berusaha untuk memperoleh kesepakatan dari negosiasi tersebut secara adil yaitu sama-sama menang. Cobalah membuat rekanmu merasa senang dan tidak dirugikan dengan begitu kerjasama kalian akan berjalan lebih lama. Lebih baik keuntungan sedikit namun sering menang bersama daripada keuntungan banyak tapi kesepakatan hanya didapat satu kali saja.

BAGIAN ENAM : THE ART OF LEADERSHIP

31. Lead by Example

Menjadi pemimpin harus bisa memberikan contoh kepada bawahannya. Belajar menjadi pemimpin yang dekat dengan bawahan seolah seperti teman namun tetap tau batasan. Jika kamu mau timmu melakukan kinerja lebih baik kamu harus terlebih dahulu menunjukkan kepada mereka. Sejatinya ketika kita memberikan contoh yang baik kepada bawahan, mereka akan lebih respect dan mengikuti secara sukarela. Jika tidak jangankan mengikuti mereka akan berdalih “ketua tim saja bersikap seperti itu jadi untuk apa kita melakukan hal yang lebih baik”

32. Don't Hide

Jangan menjadi pemimpin yang tidak bertanggung jawab ketika salah satu anggota melakukan kesalahan. Saat itu terjadi akuilah itu memang kesalahanmu sebagai pemimpin yaitu membiarkan bawahanmu melakukan kesalahan. Oleh sebab itu kamu harus mengerti betul konsepnya, apa saja yang akan dilakukan anggotamu sehingga kamu akan memahami hal apa yang harus kamu lakukan ketika terjadi kesalahan.

33. Make Your Team Performs

Seorang pemimpin itu harus bisa menjadi shock absorber yang ada pada sebuah mobil. Tugasnya adalah meredam guncangan yang ada. Milikilah tim yang sempurna dengan menjadi pemimpin yang benar. Kamu harus siap ketika atasan kamu memberikan sebuah masalah dengan emosi yang bisa membuat orang lain tak terkendali. Ketika hal tersebut sampai kepadamu kamu harus bisa menahan agar emosi dan hal negatif cukup hanya berhenti padamu saja. Jika kamu membiarkan hal tersebut ikut menguasaimu, akibatnya ketika kamu berbicara kepada timmu nanti mereka akan mengerjakan pekerjaan secara amburadul dan tidak kompeten akhirnya masalah tidak dapat teratasi.

34. Give & Receive Criticism

Dapatkan kritikan dari orang lain bukalah fikiranmu untuk menerima kritikan. Namun, saat menerima kritikan kamu harus memilah kritikan yang sekiranya membangun. Begitupun saat kamu memberikan kritikan jangan pernah memberikan kritikan yang tidak membangun.

35. Have a Sense of Humor

Kamu harus punya humor biar bisa membuat suasana menjadi nyaman, namun harus tau tempat dimana kamu membuat tawa dan serius. Ketika kamu bisa membawa suasana tegang menjadi lebih rileks dan nyaman tentu saja kinerja timmu akan menjadi lebih baik dan santai. Membuka meeting dengan hal-hal ringan dan canda tawa sering kali bisa menghasilkan hal yang kita inginkan dari meeting tersebut lho.

36. *Learn and Share*

Dengarkan dan sebarkan hal yang menurutmu perlu dan teruslah belajar karena belajar itu tanpa batas usia. Kamu akan mendapatkan sepuluh kali lipat dari apa yang kamu berikan. Buatlah timmu lebih pintar dari kamu dan teruslah belajar untuk menjadi lebih baik lagi. Semakin banyak berbagi, kamu akan semakin merasa bermakna, dan ini akan menjadi bagian dari hidupmu.

37. *Create New Leaders*

Menciptakan pemimpin baru memang gak gampang, tapi kalau bukan kita siapa lagi? Akan ada masanya disaat kamu harus mencari penggantinya sebagai pemimpin. Ketika saat itu tiba jadilah mentor untuk membimbing mereka. Jadi mentor itu harus dari hati agar ketika dia jadi pemimpin bisa menjadi seperti dirimu bahkan menjadi lebih baik.

BAGIAN TUJUH : THE NEXT LEVEL

38. *Collaborate*

Sekarang sudah masuk ke zaman kolaborasi karena kita sadar bahwa kita tidak bisa ahli dalam semua bidang. Ingat kalo ingin berkolaborasi kamu jangan rakus dan mau menang sendiri harus mau kerja sama biar semua terlaksana sempurna. Setiap orang tentu memiliki bidang yang mereka kuasai. Kuasai bidangmu secara sempurna agar orang lain tertarik untuk berkolaborasi bersamamu.

39. *Leverage Technology*

Ambillah keuntungan dari perkembangan teknologi yang ada saat ini. Sampai sekarang hampir semua orang sudah banyak mengerti soal media sosial walaupun tidak semuanya namun banyak orang lebih milih ke media sosial ketimbang harus melakukan secara langsung atau hanya sekedar mencari informasi saja. Manfaatkan hal itu, buat iklan di media sosial, buat pengumuman, atau hanya sekedar berbagi informasi di dalamnya. Tapi batasi hal-hal negatif ketika kamu menggunakan media sosial perhatikan hal apa saja yang harus kamu sebarkan dan patut semua orang ketahui.

40. *Act Now!*

Sekarang adalah saatnya kamu untuk menjalankan semua hal yang sudah kamu ketahui di buku ini. Lakukanlah dengan langkah-langkah kecil karena itu tetap bermakna selama kamu terus bergerak ke depan. Jangan tunda kesuksesanmu jika bukan sekarang kapan lagi, masa depan memang tidak terbatas namun umur kita yang terbatas jadi berusaha untuk sukses sedini mungkin. Kalo bisa sukses lebih cepat dan benar kenapa tidak.